

大阪城

2022
9/15
(木)
14293
号

全港
西成
分會

2647
6647-
4947

おだが。昼間は残暑がきつい。先週は嵐
11号だったが。南方には。13。14号が生れこいてい
このせいか。来週は雨の予想のようだ。時の流れ
も速く。残りは3ヶ月ほどになり。すぐ長袖や
ジャンパーの姿がふえてくるのだろう。

日本社会は。大きなブракホールにすいよせ
らね。ひきづりこまれていよう。内向的な
エネルギーにとりつかかっているが。しばらくは。気が
ついてないので。ぬけ出せないう。こまかしたな
らやります。ごとうとこい。自然の法則は。みんなに
甘くはないだろう。一六。外の世界は。みんな新しく
条件の中で。生きぬくことに必死のようだ。

9/16. 中央アジア。ウズベキスタンの。古都サマルカント
で。上海協力機構(SIC)が開かれる。中国。ロシア。
インド。パキスタン。カザフスタン。キルギス。タジキス
タン。ウズベキスタン。ソマリア。イラン。トルコ。モンゴル
なども集まるようだ。新しい生きぬく方向をおそう
としている。アメリカは。トランプの家宅捜査をやリ。
民主主義の敵として。トランプを起訴しようとい
ている。生きぬくための。崖を越えよう。行こうと
干を流し。歩いていっているようだ。

9/17(月)は。敬老の日です。ので「大阪城」は休
ます。9/22(木)14294号から出てきます。
よろしくお願ひします。

きのう阿倍野斎場で恒例の慰霊祭が行われた。

今年の大阪市の無縁物故者3149人
去年より384人14%増 コロナの影響なんだろうか。

ついに3000人の大台超え

無縁・孤独死の
問題が年々大
きくなつてきて
います。
今日明日の仕
事のことしか考
えられない毎日
ですがたまには
人生振り返って

	2022年	2021年	(2020年	2019年	2018年
瓜破斎場	1197人	1131人	1097人	995人	973人
北斎場	647人	524人	648人	677人	521人
小林斎場	966人	837人	795人	816人	682人
鶴見斎場	277人	214人	145人	147人	134人
佃斎場	69人	59人	71人	55人	43人
計	3149人	2765人	2773人	2688人	2366人

ついに3000人の大台を超えました。2017年は2156人なので1000人の増